11月になりました

11月1日(土曜日)、低気圧の風が吹いたため気温が上がり切らず、寒く感じる気温の中でしたが、子供たちの頑張りを後押しするかのように雨雲も三和小を避け、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様にご来校いただき、令和7年度神石高原町立三和小学校運動会を行うことができました。

10月は様々な地区でお祭りが行われ、地域の皆様方とお祭りに参加することで、自分たちがどれだけ地区の方の愛情を受け、期待をされているのかを地域の文化・伝統を体感する中で子供たちも改めて感じているように思えました。(11月にもお祭りがあるにも関わらず、学校行事にご協力いただきありがとうございました。)

練習の時には、家の方や地域の方に喜んでいただこうという気持ちがよく見える子供たちの動きと共に、地域の行事を経て、地域の方や保護者の方にありがとうの気持ちを込めて運動会の練習に励んでいました。

運動会当日には、児童会のテーマ「絆〜みんなの絆は不滅じゃけぇ〜」にたがうことない、 キビキビした動きと伸びやかな演技、そして赤白関係なくみんなを一生懸命応援し、一生懸 命に練習をしたことを力に変えて、本番をみんなで楽しもうという姿を見せてくれました。 保護者や地域の方の思いに気付き、保護者や地域の方に感謝する気持ちをやる気に変えて 素敵な姿を運動会で見せてくれたと思います。

三和小では、三和小ブランドという子どもたちに「こうなってほしい姿」を5つ目標に掲げています。その中に『「感謝」の気持ちを「やる気」につなげます』というという項目があります。まだ、十分ではありませんが、運動会では、感謝の気持ちをやる気につなげた姿を見せてくれました。今後、地域のもの、人、地域の歴史など通して学習し、考え、実践する学習の中で、地域の方のご尽力、ご協力に感謝する気持ちをもてるようにし、その気持ちを深めていきたいと思います。感謝の気持ちをもとにしてやる気を出して学習することで、地域のために何かできることはないかと考えることができるように小学校 6 年間を通して取り組み、子供たちと共に頑張っていきたいと思います。今後とも、学校の取組へのご理解、ご協力、応援をよろしくお願いいたします。

神石高原町立三和小学校 校長 前田 静樹



三和小ブランド(三和小の児童は)

- ・あいさつで周りを元気にします
- ・地域のことを考えて行動できます
- ・困っている人のために行動できます
- ・みんなで協力して問題を解決します
- ・「感謝」の気持ちを「やる気」につなげます